

Ginés Campillo, alcalde de Mazarrón, pide la dimisión de Alicia Jiménez por realizar falsas denuncias a un funcionario

Mazarrón, 21 de noviembre de 2025 - El alcalde de Mazarrón, D. Ginés Campillo Méndez, ha solicitado hoy en rueda de prensa la dimisión de la portavoz del Grupo Municipal Popular, Alicia Jiménez, tras las acusaciones que esta ha vertido sobre un funcionario público en relación con el proceso selectivo de 18 plazas de auxiliar administrativo. Ginés Campillo ha calificado estas actuaciones como denuncias falsas demostrables, y ha expresado que la situación es "Suficiente para que la señora Jiménez dimita".

Según ha explicado en rueda de prensa, este funcionario municipal ha anunciado acciones legales contra Alicia Jiménez por presuntas falsedades relacionadas con el proceso selectivo, y el Ayuntamiento se reserva igualmente la posibilidad de emprender medidas jurídicas para defender la integridad de los procedimientos administrativos y la honorabilidad de sus trabajadores públicos.

En relación con las acusaciones vertidas sobre el proceso selectivo de 18 plazas, la Junta de Gobierno Local, en su totalidad, ha defendido la limpieza y legalidad del procedimiento, señalando que las afirmaciones difundidas por la portavoz del PP carecen de veracidad, están ya siendo analizadas por la Guardia Civil y han motivado la preparación de varias querellas por parte de un funcionario afectado.

Durante el Pleno extraordinario celebrado hoy, el Ayuntamiento de Mazarrón ha aprobado los siguientes acuerdos clave para el futuro del servicio de limpieza del municipio:

- 1. Aprobación de las cuentas <mark>anuales de 2024 de</mark> la sociedad Bahía de Mazarrón Ingeniería Urbana 2007, SLU.
- 2. Aprobación de la disolución de dicha sociedad, de capital íntegramente público.
- 3. Creación de una nueva empresa mercantil de capital mixto, con un 51% de participación pública y un 49% privada, destinada a la recogida de residuos sólidos urbanos, limpieza viaria y limpieza de playas.

Según se ha explicado en la declaración, la empresa pública arrastraba dificultades estructurales desde su creación, y que este nuevo modelo permitirá mejorar el servicio, atraer inversión y profesionalizar la gestión, garantizando al mismo tiempo el control mayoritario por parte del Ayuntamiento.

El gobierno municipal ha remarcado que todos los trabajadores de Bahía de Mazarrón serán subrogados a la nueva empresa, manteniendo íntegramente sus derechos laborales, tal como se acordó en reuniones mantenidas desde el mes de septiembre con los representantes sindicales. También se ha subrayado que la empresa, ahora en proceso de liquidación, continuará funcionando con normalidad, mientras el Ayuntamiento asumirá el activo y el pasivo para asegurar el pago a proveedores y la estabilidad operativa.

El Ayuntamiento ha solicitado responsabilidad a todas las fuerzas políticas, y ha hecho un llamamiento a políticos y medios de comunicación para el respeto hacia los trabajadores municipales, especialmente los del servicio de limpieza, cuyo trabajo diario resulta esencial para la calidad de vida en el municipio.

